

PEMBAGIAN PEMBATAS WILAYAH TANAMAN HERBAL DI KAMPUNG SAWAH, KABUPATEN BOGOR

Athifah Silmi Hapsari^{1,*}, Muhammad Raihan Halim², Faisal Mukti³, Renty Anugerah Mahaji Puteri⁴

¹Teknik Industri, Fakultas Teknik, Universitas Muhammadiyah Jakarta, Jl. Cempaka Putih Tengah XXVII, 1050.

²Kesehatan dan keselamatan kerja, Fakultas Kesehatan Masyarakat, Jl. K.H. Ahmad Dahlan, Cirendeui, Kec. Ciputat Timur, Kota Tangerang Selatan, Banten 15419

³Zakat & Wakaf, Fakultas Agama Islam, Universitas Muhammadiyah Jakarta, Jl. K.H. Ahmad Dahlan, Cirendeui, Kec. Ciputat Timur, Kota Tangerang Selatan, Banten 15419

*AthifahSilmi822@gmail.com

ABSTRAK

Kegiatan Kuliah Kerja Nyata (KKN) merupakan salah satu bentuk kegiatan pengabdian pada masyarakat yang dilaksanakan oleh mahasiswa sekaligus sebagai bagian dari perwujudan pelaksanaan Kuliah Kerja Nyata (KKN) Universitas Muhammadiyah Jakarta dilaksanakan mulai tanggal 13 Agustus s.d 16 Agustus 2023. Salah satu bentuk pengabdian mahasiswa kepada masyarakat. Salah satu program kerja dalam pengabdian ini adalah pembuatan gapura taman herbal bertujuan untuk pintu gerbang masuk dan tanda batas kewilayah tanaman herbal. Untuk melindungi tanaman herbal dari opt (organisme pengganggu tanaman) Metode pelaksanaan kegiatan ini dilakukan dengan cara menambah pembuatan gapura.

Kata kunci: kkn, kampung sawah, taman

ABSTRACT

The Community Service Program (KKN) is a form of community service activity carried out by students as well as part of the implementation of the University of Muhammadiyah Jakarta's Community Service Program (KKN) from August 13 to August 16, 2023. One form of student service to the community. One of the work programs in this service is the creation of an herbal garden gate with the aim of being the entrance gate and marking the boundaries of the area of herbal plants. To protect herbal plants from opt (plant-disturbing organisms) The method of carrying out this activity is carried out by adding a gate.

Keywords: Kkn, Paddy village, Park

1. PENDAHULUAN

Kuliah Kerja Nyata (KKN) merupakan salah satu bentuk kegiatan pengabdian pada Masyarakat, yang dilaksanakan oleh mahasiswa sekaligus sebagai bagian dari perwujudan pelaksanaan KKN 2023. KKN dilaksanakan oleh perguruan tinggi dalam upaya meningkatkan isi dan bobot pendidikan bagi mahasiswa dan untuk mendapatkan nilai tambah yang lebih besar pada perguruan tinggi. Kegiatan KKN dilaksanakan di luar kampus dengan maksud meningkatkan relevansi Pendidikan tinggi dengan perkembangan dan kebutuhan

Masyarakat akan ilmu pengetahuan, informasi, teknologi, budaya, keagamaan serta seni untuk melaksanakan Pembangunan yang semakin meningkat, serta meningkatkan persepsi mahasiswa Universitas Muhammadiyah Jakarta tentang relevansi yang dipelajari di kampus dengan realita di dalam Masyarakat. KKN Universitas Muhammadiyah Jakarta dilaksanakan secara regular (offline).

Bagi mahasiswa, kegiatan KKN haruslah dilaksanakan sebagai pemahaman belajar yang baru dan tidak akan diperoleh di dalam kampus. KKN harus menekankan aspek pengalaman belajar yang menghubungkan konsep– konsep akademis dengan realitas kehidupan

masyarakat. Program KKN ini merefleksikan pengetahuan teoritik yang disinergikan dengan pengalaman di lapangan serta diharapkan mampu meningkatkan kepribadian mahasiswa dan menumbuhkan rasa percaya diri dalam kehidupan sosial kemasyarakatan.

Kuliah Kerja Nyata (KKN) merupakan bagian dari proses pembelajaran mahasiswa melalui berbagai kegiatan langsung ditengah-tengah masyarakat, dan mahasiswa berupaya untuk menjadi bagian dari masyarakat serta secara aktif dan kreatif terlibat dalam dinamika yang terjadi di masyarakat. Keterlibatan mahasiswa bukan saja sebagai kesempatan mahasiswa belajar dari masyarakat, namun juga memberi pengaruh positif dan aktif terhadap pengembangan masyarakat, sehingga memberi warna baru dalam pembangunan masyarakat secara positif.

Salah satu lokasi yang diselenggarakannya KKN Universitas Muhammadiyah Jakarta ini dilaksanakan yaitu di Desa Kampung Sawah, Kecamatan Rumpin, Kabupaten Bogor. Kelompok Kampung Sawah mempunyai lima program kerja utama dengan melihat kondisi di sekitar lokasi KKN. Salah satu program kerja yang telah dilaksanakan yaitu pembuatan gapura dan pagar bambu untuk melindungi tanaman herbal.

Adanya program kerja membuat gapura ini adalah sebagai pintu gerbang masuk dan tanda batas kewilayah tanaman herbal. Untuk melindungi tanaman tanaman herbal dari OPT (Organisme Penggagu Tanaman). papan serta Semen yg Mahasiswa bersama warga melakukan pembangunan gapura dengan memanfaatkan bambu, merupakan pondasi berdirinya gapura.

Pengembangan tanaman herbal harus direalisasikan secara optimal, hal tersebut didukung dengan adanya potensi besar diwilayah tersebut. Dengan pemanfaatan tanaman herbal di Kampung Sawah, Bogor. Dapat dijadikan obat Kesehatan untuk warga kampung sawah dapat dijadikan pemberdayaan dan meningkatkan kesejahteraan dan kemakmuran Masyarakat setempat. Agar keberadaan potensi sumber daya alam dapat bermanfaat, maka perlu dilakukan usaha optimalisasi sebagai sarana

penunjang yang baik.

2. METODE PELAKSANAAN

Untuk mencapai tujuan yang diharapkan, program KKN Universitas Muhammadiyah Jakarta Untuk di Jl. Prada Samlawi, kp.gn nyuncung, RT. 007/01 Desa Kampung Sawah, Kecamatan Rumpin, Kabupaten Bogor. Dilakukan dengan pemberdayaan Masyarakat melalui pembuatan gapura, pagar bambu untuk tanaman herbal.

Pelaksanaan kegiatan KKN Universitas Muhammadiyah Jakarta Kelompok Kampung Sawah Tahun Akademik 2022-2023 sebagian besar dilakukan secara offline. Berikut ini pelaksanaan program KKN kelompok Kampung Sawah yang dilaksanakan:

A. Pembuatan Gapura Taman Herbal



Gambar 1. Kegiatan pembuatan gapura

Pemberdayaan desa Pembuatan gapura ini kami lakukan untuk mempermudah masyarakat kampung sawah mengetahui keberadaan taman herbal, dibantu oleh Masyarakat setempat dalam menyelesaikan gapura ini. Dengan adanya gapura ini akan lebih memperjelas jalur masuk dan keluar. Diharapkan para pemuda dan Masyarakat Bersama-sama menjaga dan melestarikan gapura bambu ini, program ini dilaksanakan 1 hari.

B. Pembuatan Pagar Bambu



Gambar 2. Kegiatan pembuatan pagar bambu

Tim kelompok kampung sawah melaksanakan Kegiatan Pembuatan pagar di area tanaman herbal ini supaya melindungi tanaman herbal dari hewan pengganggu tanaman dari opt (organisme pengganggu tanaman). program ini dilaksanakan 3 hari.

3. HASIL PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT

Kuliah Kerja Nyata (KKN) adalah salah satu aktivitas perkuliahan lapangan dalam bentuk pengabdian kepada masyarakat. Program-program Kuliah Kerja Nyata Kelompok kampung sawah terdiri dari program fisik dan program nonfisik dengan masing-masing kegiatan didalamnya. Salah satunya pembuatan gapura dan pagar bambu untuk taman herbal

Ada pun saran untuk kegiatan Kuliah Kerja Nyata (KKN) selanjutnya adalah sebaiknya dilaksanakan lebih dari satu bulan, karena waktu satu bulan dirasa terlalu singkat sehingga kegiatan yang direncanakan dan dijalankan berjalan kurang efektif Dari program kegiatan Kuliah Kerja

Nyata yang telah dilaksanakan oleh Mahasiswa Universitas Muhammadiyah Jakarta pada bulan Agustus 2023 maka hasil kegiatan berjalan dengan baik serta mendapatkan sambutan yang baik oleh berbagai Masyarakat setempat. Pelaksanaan kegiatan bertempat di Kampung Sawah Kabupaten Bogor. Masyarakat hendaknya mengerti bahwa kegiatan KKN bukan hanya untuk kepentingan mahasiswa saja tetapi kepentingan masyarakat desa setempat, sehingga masyarakat harus lebih antusias dan dengan tangan terbuka menerima dan mau mengikuti bahkan membantu berbagai kegiatan yang diadakan oleh mahasiswa KKN dimana mahasiswa hanya bertindak sebagai motivator yang membantu memecahkan masalah dan membantu membangun desa dan SDM desa kampung sawah, sehingga diharapkan partisipasi dan sukarela masyarakat dalam setiap program kerja KKN dapat lebih tinggi. Adanya program ini Masyarakat bisa mengetahui keberadaan taman herbal yang manfaatnya banyak sekali untuk Kesehatan, dan merawat taman herbal dalam menjaga lingkungan dengan baik sehingga taman herbal ini bisa membantu Masyarakat sekitar.

UCAPAN TERIMAKASIH

Ucapan terimakasih kepada LPPM Universitas Muhammadiyah Jakarta kegiatan KKN UMJ 2023 dan ucapan terimakasih kepada seluruh peserta kelompok KKN Kampung Sawah dan juga Dosen Pendamping Lapangan Ibu Renty Anugerah Mahaji Puteri ST., MT. yang selalu mendukung, membimbing dan mengarahkan agar pelaksanaan program kegiatan KKN Kelompok Kampung Sawah berlangsung efektif dan efisien. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak dan Ibu selaku mitra kegiatan Kuliah Kerja Nyata Universitas Muhammadiyah Jakarta Tahun 2023 kelompok Kampung Swah yang telah memberikan kesempatan kepada kelompok kami melakukan pengabdian kepada Masyarakat.

DAFTAR PUSTAKA

Mochammad Fikar Warosa., Redemptus Dionisius Eda., Mellaty Qistina Septiani Sudarno., Muhammad Gerald Syarizal., Muhammad Bastian Zaidan., Gema FitriyanoTentama. (2022). Mengedukasi Warga Belajar Tentang Pentingnya Pendidikan Di Pusat Kegiatan Belajar Masyarakat Laggeng Ikhlas from <http://jurnal.umj.ac.id/index.php/semn>

[askat/issue/view/672](#)